

Petition

Gegen den Kreisel an der Kreuzung Am Schwalbenschwanz / Kurhessenstrasse (am REWE)

Worum geht's?

An der Kreuzung von "Am Schwalbenschwanz" und "Kurhessenstraße" soll ein Kreisel gebaut werden, um den Verkehr weiter zu beruhigen. Die Bauarbeiten werden - Stand jetzt - 2 Jahre dauern.

Warum nicht?

Die Kurhessenstraße hat bereits einige Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung bekommen. Die verkehrstechnische Situation ist jedoch einwandfrei. Die Autofahrer:innen fahren ausreichend langsam und rücksichtsvoll. Es gab in den vergangenen Jahren keine Unfälle. Insofern ist die Maßnahme nicht notwendig. Der Kreisel kostet uns Steuerzahler:innen nur Geld, ohne dass das einen entsprechenden Nutzen bringt. Sie ist eine Beeinträchtigung für die Gewerbetreibenden in der Siedlung und eine Belastung für die Anwohner:innen.

Was können Sie tun?

Unterzeichnen Sie die Petition um den Antrag der Partei Bürger Für Frankfurt (BFF) zu unterstützen, der die vorhandene Umgestaltung der Kreuzung pausieren möchte und dazu die Bürger erneut anhören will.

Die Petition finden Sie hier:
<https://tinyurl.com/kein-kreisel>

Vielen Dank für Ihre Unterstützung,
Ihre Nachbarn

